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昨日是由香港體育學
院舉辦的第二屆香港殘
奧日，行政長官林鄭月
娥獲邀主禮香港殘奧日
2018開幕典禮。林鄭
月娥在 facebook上表
示，在活動中能夠見到
「華仔」（藝人劉德
華），十分高興。她大
讚華仔多年以來一直支
持展能運動員，現在更
擔任香港殘疾人奧委會
暨傷殘人士體育協會副會長。她笑言，希
望演藝界的華仔能與政府的「劉華」（民
政事務局局長劉江華）一同努力，令更多

香港市民認識、關心與支持殘疾運動員。
文︰香港文匯報記者 何西

圖︰林鄭月娥fb

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）旺

角暴亂搞事者罪有應得被判入獄，

但反對派就不斷吹捧這些違法者為

「英雄」。早前「峯搶手機」的民

主黨立法會議員許智峯，日前亦在

facebook上貼文，聲稱曾到赤柱監

獄探望刑期最長的盧健民，並形容

自己「感觸良多」，揚言盧入獄令

他「更有決心去抗爭」；民主黨東

區區議員張國昌更留言，聲言盧等

人為「義士」云云。多名政界人士

昨日接受香港文匯報訪問時批評，

許智峯搶手機一事還未了結，但他

竟毫無悔意，不斷吹捧激進違法行

為，更聯同黨友繼續煽動市民違

法，行為必須受到譴責。

「搶phone峯」吹捧暴徒
煽民違法須受譴責

■說明
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香港文匯報訊（記者 何西）隨着世界盃
賽程推進，大家更關心賽事情況。民建聯立
法會議員鄭泳舜日前就與黨友、立法會議員

柯創盛和劉國勳，相約一
眾民建聯九龍東與九龍西
兄弟看世界盃八強首場賽
事。鄭泳舜除了關心這股
「足球熱」之外，同時呼
籲大家關注賭波問題，一
起推動將合法賭波年齡上
調至21歲。
為了捧場烏拉圭對法國，

四眼造型的鄭泳舜與一眾兄
弟睇波，還即場引用金句說
「足球係圓嘅」，形容未到
完場未知結局。
「睇波不賭波」已成為民
記中人近日掛在嘴邊的說

話，除了關心這股「足球熱」外，鄭泳舜亦
呼籲大家一齊推動合法賭波年齡上升至21
歲，認為球賽宜欣賞，不宜作賭博。

香港文匯報訊（記者 何西）不知不覺
又到暑假，不少學生都會善用時間實
習，裝備自己。青年民建聯主席顏汶羽
日前到杭州出席香港大學生杭州實習計
劃的啟動禮。顏汶羽與實習學生相處了
幾天，大讚他們願意往外闖，到不熟悉
的城市生活，相當有勇氣。
顏汶羽近日訪問杭州，更出席了2018

香港大學生浙江暑期活動歡迎儀式。他
表示青年民建聯本年度組織了30多名大
學生到杭州實習一個月，大讚杭州相關
單位安排得十分細心，而且實習單位亦
多樣化，包括銀行、教育、食品加工、
科技及能源。

他續指，在實習之前，他已
帶領學生參觀了海康威視，並到
浙江大學交流。顏汶羽更親自到
其中一個實習單位的「娃哈哈集
團」，直接了解企業對實習生的
要求及工作環境。他說，籌辦實
習計劃看似簡單，但背後的協調
工作絕不容易，希望參與計劃的
實習生能珍惜機會。
顏汶羽表示，自己與實習學

生相處了幾天，眼見他們願意出
外闖一闖，到自己不熟悉的城市生活，
能夠感受到他們的勇敢。他更笑言若是
十幾年前的自己，肯定沒有這樣的勇

氣。
顏汶羽還把握機會順道遊覽舉世聞名

的杭州西湖、雷峰塔、南宋御街等。

許智峯聲稱，盧健民「很平靜、溫
文」，自己在談起政府做的「壞事」

時比他「更要激動」。

探監「感觸良多」黨友出文和應
他又指，盧健民說自己沒有因入獄而灰
心，揚言會繼續「抗爭」，改變「不公義的
社會」。許智峯亦落力為盧健民營造「悲
情」形象︰「他『犧牲』自己的自由，以爭
取『更好的社會』，我告訴他，他的入獄令
我更有決心去『抗爭』，香港人，沒有放棄
的理由。」許智峯更於文末「鼓勵」各立法
會議員要定期去探監云云。

除了許智峯在facebook大放厥詞外，其黨
友張國昌亦留言和應，稱盧健民是個「直接
而簡單的義人」，大家要為他發聲「保護名
譽」云云。

陳恒鑌憂損青年價值觀
對於許智峯等人再吹捧違法的激進行為，

民建聯立法會議員陳恒鑌批評，許智峯出任
中西區區議員時，已經多次搞亂議會秩序，
直到他擔任立法會議員後，每次有衝突事件
發生，他也是「走到最前」的人物。
陳恒鑌續說，早前許智峯公然在立法會大

樓內強搶保安局女EO（行政主任）的手
機，可以稱得上劣跡斑斑，屬危險人物。他
怒斥許的行為已令人擔心會影響年輕人價值
觀，再加上他和張國昌又將這班暴徒美化成
所謂「義士」、視違法行為為「正義」，完
全是顛倒是非，不適合從政。

何啟明斥「叫人衝、自己鬆」
工聯會立法會議員何啟明指，法庭已經清

楚、明確裁定，盧健民等旺暴案的主要人物
嚴重違反法律，故需要接受法律的制裁。他
續說，許智峯及張國昌等人，只懂在議會內
做出一些「小學雞」的所謂「抗爭行為」，
但就企圖藉吹捧旺暴案人物，以刺激性言論
煽動市民參與破壞社會秩序的激烈行動，而
根據反對派一貫「叫人衝、自己鬆」的做事
方式，最後也只是市民自己斷送前程，這些
反對派則「精人出口」，站在一旁出口術，
絕不會負起任何責任。
此外，何啟明又指出，從許智峯引述盧健

民稱自己在獄中「過得還好」，證明懲教署
是極之專業的紀律部隊，一切按照規定行
事，推翻早前「香港眾志」黃之鋒對懲教署
所作的指控。

王國興批帶頭違法亂紀
「23萬監察」召集人王國興批評，許智

峯身為立法會議員，不是以身作則，維護
法紀，反而帶頭違反議會以至社會秩序。
他說，許智峯搶走女EO手機事件還未了

結，他卻毫無悔意，公然「讚許」違法分
子，企圖誤導公眾。王國興指出，盧健民
為旺角暴亂的主要人物，其案件經過香港
法庭的公正審訊，再作出裁決，而許智峯
卻顛倒是非，宣揚違法行為，完全不知所

謂。他並批評，張國昌作為區議員，亦是
從政人士，竟把旺暴分子形容為「義
士」，似乎想煽動市民「做違法的事情才
是『義士』」，完全違反政治道德，必須
受到譴責。

香港樓價高企，不少
「無殼蝸牛」只能一直
期待政府能夠出招，為
他們提供置業階梯。行

政長官林鄭月娥早前推出6項房策新措施，
民建聯認為，6項新招方向正確，亦回應了
社會的部分訴求，但始終未能解決土地供應
不足的問題。我們期望特首10月公佈的施政
報告中，能夠提出增加土地供應的新政策。
在6項新房策中，我們樂見當局將9幅

「私地」轉為公營房屋用地。不過，現時公
屋平均輪候時間突破5年，遠超「三年上
樓」的承諾；公營房屋用地的缺口亦高達4
萬個單位，而當局撥出的9幅用地只能興建1
萬個公營單位，與《長遠房屋策略》中承諾
10年興建28萬個公營房屋單位仍有一大段距
離。因此，我們認為政府應在增加公營房屋
供應量方面對症下藥，否則問題只會愈滾愈
大。

若居屋禁轉售恐現階梯斷層
居屋方面，我們一直認為用「市價七

折」作為居屋定價，已經偏離市民的負擔
能力。政府的新房策終於回應了這方面的

訴求，將居屋定價與市價脫鈎，並改以家
庭入息中位數計算，消除居屋申請人「買
唔起」的擔憂。我們亦關注當局會否引入
更嚴格的轉售限制，若全面禁止轉售居
屋，將令房屋階梯斷層，當局宜三思而後
行。
加快新樓推售方面，特首分別推出「額外

差餉」及修改「預售樓花同意方案」，針對
新樓「囤貨」和「擠牙膏式」售樓。觀乎措
施的內容，我們估計成效有限。
首先，一手未出售的物業數量不多，而空

置超過一年的更少，就算可以全數推出應
市，對整體市況亦影響不大。
其次，一般樓花期有約兩年時間，雖然新

招規定每次發售不得少於總單位20%，但要
分批「善價而沽」還有足夠空間，分別只是
每次「擠牙膏」的分量有所不同而已。
總括而言，民建聯認為，新6招未必對火
熱的樓市，以至整體房屋供應帶來顯著的影
響，但將居屋定價與市價脫鈎，撥用私樓土
地興建公營房屋，以及加快發展商賣樓速
度，畢竟都是方向正確，值得歡迎。

■民建聯立法會議員 柯創盛
（標題與小題為編者所加）

房策方向正確 6招回應訴求

民記巴打聚首 睇世盃宣拒賭

顏汶羽訪杭州團 讚實習生敢外闖

劉 華 見 劉 華

社民連長毛（梁國
雄）自從冇得做議員
後，積極從事同網民

鬧交嘅工作，但唔知係咪因為嘈得太多，
搞到佢郁下就覺得自己「被挑戰」。有網
民前日喺長毛facebook貼咗一堆政客圖片
嘅拼接，長毛嗰張相亦由鬧人變成滿面笑
容，明明個網民係想講中央「專制」，但
疑心生暗鬼嘅長毛就覺得人哋係話緊佢變
臉，即刻當對方係「神駒」仇思達班「益
友」咁鬧，搞到個網民都只好講返句「毛
哥，自己人」去辨識身份。呢排成日追擊
佢嘅網民「JoJo Wu」就截圖恥笑︰「懷
疑毛哥患上被害妄想症，敵我不分，連自
己嘅支持者都當咗係『益友』以為人哋又
迫害佢，搞到人哋要出Post（文）澄清！
好×戇×！」

粉絲「創作」踩親條尾
「主公，別開槍，自己人。」以為係
玩遊戲先聽到啫，點知原來喺長毛fb都
見到。網民「Sam Leung」前日喺長毛fb
貼咗啲「藝術創作」出嚟，張張相啲政客
都俾人封口、換笑面、染紅等等，個主題
係「內地官員之選」，暗示緊中央「專
制」。明明開正長毛嗰範，但長毛就以為
人哋揶揄緊自己，即刻當對方係「益

友」，再九唔搭八咁攻擊假想敵話︰「叫
教主（黃毓民）找數，坐14日先，我在
2015年5月抗議林鄭，判監7日，上訴在
今年7月3日審結，教主2014年7日在立
法會擲水杯被判入獄14日，到今日上訴
庭尚未開庭，走數乎？」
莫名其妙俾長毛質問，「Sam Leung」
都算轉數快，即刻回覆話「我不支持神
駒」、「我反對教主」。反而係長毛轉唔過
嚟，傻吓傻吓咁問人「講什麼」。「Sam
Leung」再回覆︰「是我Sam Leung，不
是神駒。」你估長毛真係記得支持者係邊
個咩？之後唔覆咪當冇質錯過人囉。

神駒抽水寸盲忠護主
咁精彩嘅花生，追擊開長毛嘅「JoJo

Wu」即刻截圖派街坊，笑長毛「懷疑患
上被害妄想症」，寸佢敵我不分，「以為
人哋又迫害佢」咁話。唔少網民都加入恥
笑行列。「Dai Ching」話︰「其實佢已
經走火入魔。」「Jeremy Lui」揶揄長毛
呢種世界與我為敵嘅心態︰「全部網民喺
佢眼中都係益友，草木皆兵。」「Eric
Lam」就寸「Sam Leung」︰「人哋都唔
識你，自己友？」
熱鬧到咁，「神駒」仇思達都現身留

言︰「長毛賊啲支持者都特別×，俾主

子××仲要當佢『自己人』，戇××！」
長毛雖然唔再應自己人，但就喺「Jo-
Jo Wu」度留言繼續同網民嗌交話︰「搵
教主及孽畜神駒出嚟喇，一眾×頭皮，搵
唔搵到呀……」「JoJo Wu」秒回︰「神
駒咪係（喺）樓上出現咗，你搵唔到？」
「Patrick Wong」揶揄︰「毛毛酒醒
未？」係囉，明明已經正職同網民嗌交，
可唔可以睇清楚啲先開波啊？

■香港文匯報記者 甘瑜

長毛「被害症」病發 粉絲當益友「擊殺」

港台節目《城市論
壇》經常就社會時事
熱話去做討論，但近

年換咗蘇敬恆做主持後，似乎就成日幫
反對派「助攻」。自由黨深水埗區議員
李梓敬噚日喺《城市論壇》度討論同性
婚姻問題時，就直斥蘇敬恆喺台下發言
環節揀晒啲支持同性婚姻嘅人發言，遲
遲都唔畀捍衛傳統家庭價值嘅人講嘢，
質疑佢做法有問題。兩人由節目中段到
節目完咗都爭辯到火花四濺，唔少網民
都留言撐李梓敬，批評蘇敬恆「一向都
咁唔中立」。

捍衛傳統市民 舉極手冇人理
李梓敬話，雖然自己日前話會去《城

市論壇》時，已經好多網民叫佢唔好
去，話蘇敬恆唔中立，但佢認為自己作

為民意代表，都應該去發下聲先啱。點
知去到台下發言環節，主持人果然連續
揀咗六七個支持同性婚姻嘅人發言，一
班捍衛傳統家庭價值嘅人，就舉極手都
冇人理。
李梓敬話自己當時已經同蘇敬恆打咗

眼色，蘇敬恆話之後會畀另一邊發言，
但結果都係再過多一兩個人先有機會，
「佢隔咗咁耐先揀，會令電視機前嘅觀
眾以為社會一面倒都支持呢樣嘢（同性
婚姻），但民調結果其實已經話咗俾
（畀）我哋知唔係。」

李梓敬直斥其非 遭無禮對待
眼見部分支持者因為一直冇機會而放棄

舉手，李梓敬喺節目中途就直指蘇敬恆安
排不當，蘇敬恆就叫佢自己返去睇片喎，
李梓敬就話︰「我覺得作為主持人，無論

嘉賓講啲咩，都應該保持冷靜……佢用咁
具攻擊性嘅身體語言或口吻去對待台上嘉
賓，係有唔適當嘅地方。」
就蘇敬恆聲稱自己冇可能預先知台下

觀眾係咩立場，李梓敬亦反駁︰「呢個
係冇可能嘅，大家都知道坐喺邊度、舉
咩標語，大家嘅立場係好清晰嘅。」
雖然唔少市民已經開始話要杯葛港

台，但李梓敬就主張大家應該「寸土不
讓」，因為港台係公營嘅，由納稅人畀
錢去營運，如果唔出聲，等於搭台畀反
對派表演，「唔好灰心，爭取去出席，
爭取台下發言，我就唔信佢可以block
（封鎖）得晒我哋。」
唔少網民都留言力撐李梓敬，批評蘇

敬恆偏頗，「James Wong」就更進一
步咁話︰「投訴佢！踢走城市論壇垃圾
主持！」 ■香港文匯報記者 甘瑜

城論主持不中立 屢做反對派「助攻人」
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■鄭泳舜聯同柯創盛，相約一眾民建聯九龍東與九龍西兄弟欣
賞世界盃八強首場賽事。

■青年民建聯組織了三十多位大學生到杭州實習一
個月。

■何啟明 資料圖片 ■王國興 資料圖片■陳恒鑌 資料圖片

■網民開帖恥笑長毛敵我不分，當咗自
己友係益友咁鬧。 fb截圖
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